

Sind Sie der Meinung,

dass das gewachsene Ensemble um den Springbrunnen erhalten bleiben soll?

→ Der Springbrunnen bleibt gänzlich unberührt von den Baumaßnahmen. Die Ulrichskirche stand 1000 Jahre dort. Sie würde heute noch dort stehen, wäre sie nicht 1956, vor gerade mal 55 Jahren, sinnlos auf Geheiß der damaligen Machthaber abgerissen worden.

dass viele Menschen sich an dem Grün in der Innenstadt erfreuen?

→ Die Kirche nimmt einschließlich der dazugehörigen Wege lediglich 25% der Platzfläche ein. Der neu gestaltete Ulrichplatz wird nach wie vor so grün sein, wie die Magdeburger es sich wünschen. Die Kirche wird den Platz vom Straßenlärm der Reuterallee abschirmen und eine Oase der Ruhe und Erholung mitten in der Stadt schaffen.

dass der Schattenwurf dieses Bauwerks das Lebensgefühl rund um den Ulrichsplatz beeinträchtigt?

→ Überzeugen Sie sich bitte vor Ort (die Umrisse der Kirche sind markiert): Der Schatten fällt ab Mittag auf die Fahrbahnen der Reuterallee und trifft erst in den Abendstunden ab 20 Uhr Teile des Ulrichhauses. Die Grünfläche liegt ganztags im Sonnenschein!

dass öffentliche Gelder besser für soziale Projekte, Vereine und Verbände genutzt werden könnten?

→ Aus städtischen Mitteln wird kein Cent beansprucht. Die Finanzierung erfolgt durch Spenden und Sponsoring. Das betont auch der Oberbürgermeister immer wieder deutlich!

dass Magdeburg mit der Johanniskirche bereits eine Veranstaltungskirche hat?

→ Die Ulrichskirche wird eine echte Kirche sein! Die evangelische Kirche will zurück in die Innenstadt und wird die Ulrichskirche als City-Kirche nutzen. Zwei Museen und ein Urnenfriedhof (Kolumbarium) werden die Kirchenarbeit flankieren.

Wir bitten Sie herzlich: beantworten Sie am 20. März 2011 die Frage
Sind Sie gegen den Wiederaufbau der Ulrichskirche?

mit  **Nein, ich bin nicht dagegen**



Kuratorium Ulrichskirche e.V.

viele weitere Informationen unter www.ulrichskirche.de